



東刈谷小だより

令和6年6月14日(金) No. 11

教育目標:「知」「徳」「体」をバランスよく身に付け、豊かにたくましく生きる児童の育成

<http://www.city.kariya.lg.jp/school/higashis/higasik.html>



5年生 みどりの学校 5月27日(月)~5月28日(火) 愛知県野外教育センター

スローガン:「自然となかよく 仲間と協力 心に残る最高の思い出!」

学年レク

楽しい時間を過ごすことができました



「猛獣狩り」と「人間進化ゲーム」を楽しみました

1日目、体育館で学年レクを行いました。レク委員が見本を見せて分かりやすく説明したり、上手な進んで盛り上げたりしたので、学年みんなで楽しむことができました。「猛獣狩りに行こうよ」と、みんなで楽しそうに声を合わせてる姿がとてもすてきでした。「人間進化ゲーム(じゃんけん)」も大好評でした。

キャンプファイヤー

奇跡的にこのときだけ雨が止みました



キャンプファイヤー点火

「遠き山に日は落ちて」を歌って、厳かな雰囲気をつくり、「かがやく炎」「仲間

の炎」「思い出の炎」「笑顔の炎」を山の神から受け取りました。「燃えろよ燃えろ」を3回歌うと、キャンプファイヤーの火が大きくなりました。各クラスの出し物やフォークダンスを行いました。火文字「心」を胸に刻み、ファイヤーロードを歩きました。余韻を味わいながら、ファイヤー場を後にしました。

マイスプーンと木のうちわ作り

みどりの学校の思い出を形にしました



思い出を木のうちわに描きました

2日目、木のうちわ作りとマイスプーンの仕上げを行いました。木のうちわには、みどりの学校の思い出やすきなものを描きました。マイスプーン作りでは、柄の部分こがたなを小刀で削り、つるつるになるまで紙やすりで磨きました。

子どもたちは「みんなが集まったときに、早く静かに待てるようになりました」「時計を見て、次の行動を考えられるようになりました」とみどりの学校を振り返っていました。成長を感じました。